
Sobre las negociaciones que iniciaron con SQM, el directivo señaló que "este es un 
negocio realmente muy grande, aquí hay mucha plata involucrada, ambas partes 
traen valor a la mesa". El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, 
ahondó en el papel que está tomando la cuprífera estatal en la denominada 
`Estrategia Nacional del Litio`, descartando que esto se tratara de un mandato directo 
del gobierno a la empresa para entrar a este negocio, asegurando que fue una 
decisión del directorio de la compañía. "Nosotros, como directorio de Codelco, 
resolvimos en febrero firmar un acuerdo con la Corfo y el anuncio presidencial fue en 
abril, o sea, nosotros ya teníamos un acuerdo con la Corfo, estábamos trabajando 
cuando finalmente nosotros dijimos sí, estamos en condiciones de tomar esta 
responsabilidad, estamos en condiciones de tomar este desafío y nos enorgullecimos 
cuando el Presidente de la República anuncia que Codelco trabajará con Corfo en 
esto", sostuvo Pacheco en entrevista con Radio Duna.

Según el directivo, "la decisión que tomó el Directorio de Codelco conjuntamente 
con la Corfo, de diseñar esta solución que significa que con SQM pueden asociarse 
para darle un nuevo impulso al litio y a la producción de litio en el salar Atacama, es 
una solución que solamente podía hacerla Codelco". "Teníamos dos opciones, acá o 
Codelco dejaba pasar esta oportunidad, o la tomábamos, y Codelco decidió, su 
directorio, tomar esta oportunidad porque esta es una tremenda oportunidad para

Codelco",  enfatizó.

En la instancia, Pacheco remarcó el tamaño de empresa que es Codelco, comparándolo con gigantes mineros como BHP, señalando que era 

esencial que la empresa se integrara a un negocio ligado al cobre, pues tanto el denominado `metal rojo` como el litio, son esenciales para la 

electrificación,  or lo que era una oportunidad que había que tomar.

Sobre las negociaciones que se iniciaron con SQM, el directivo señaló que "este es un negocio realmente muy grande, aquí hay mucha plata involucrada, 
ambas partes traen valor a la mesa". "Entonces tenemos que justamente ver de qué manera administramos todos estos elementos que he señalado para no 
mencionar el rasgo geopolítico que tiene esta negociación", añadió. 
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